
・　　昨年秋の合宿で札幌オフ会の話がトントン拍子に決

まった。その時プランニングを任されたものの、冬の北海道

でやることってあんまりないなぁ・・・と頭を悩ませた。北海道

にはよく旅行に行くものの、冬場はグルメに振り切るか、ホ

テルステイを楽しむか。でも、そのどちらも10年プロジェクト
のメンバーと行く旅行には相応しくないような気がした。

10年プロジェクトのメンバーは、「体験」を重視すると思った
ので、札幌在住のメンバーに相談して、「氷濤まつり」と「エス

コンフィールド」を目玉のイベントにして、後はスケジュールを

詰め過ぎないことを意識した。合宿は予定がみっちり詰まっ

ていたので、オフ会は余白の時間がある方が、各自の素が

出ると思ったからというのと、関係ができてきた今は、余白

の時間も楽しめると思ったからだ。

結果として、陽子さんの「スタエフの収録をやろう」の提案か

ら、1日目の日中のみならず、夜ホテルに戻ってからと、帰り
の空港でも収録を行い、オフ会と言えども、しっかり頭を使っ

た2日間だった（笑）

自分が喋ったスタエフは、恥ずかしくて放送を聞けていない

（汗）感想でも話したが、自分がやってみて初めて、「世の中

の不特定多数の人に対して、考えを発信する怖さ」を感じ

た。私はゲストでちょろっと話した程度だが、これを毎日、し

かもピンでやるというのは、パーソナリティは怖さを抱えなが

ら発信しているのだということが、初めて想像できた。これは

やってみなければ、絶対にわからなかった。



個人的な反省としては、ホテル選び。みんなチェックアウトの

時間までゆっくりなんてことはなく、朝から活動していたの

で、部屋はそこまで広くなくても、もっと立地重視で選んでも

良かったなと思った。

終わってみれば、友達と行くのとも、家族と行くのとも違う、

10年プロジェクトらしい楽しみ方の旅行だった。リアルだから
こそ、距離が縮まるところもあるので、オンラインとオフライン

を交えながら、今後も関係を作っていきたいと思った。２日間

ありがとうございました！

（E.M 40代女性　埼玉県）


